

**TRASCENDIÓ**

Que los vientos del huracán *Otis* soplaron ayer en San Lázaro como parte de la discusión del Presupuesto, pues mientras la oposición criticó que no haya “un solo peso” en el documento para atender la emergencia en Guerrero, la fracción de Morena, en voz de **Ignacio Mier**, sostuvo que la próxima semana presentarán una reserva al proyecto para destinar remanentes, ahorros y otros recursos en poder de la Tesorería a la reconstrucción de Acapulco. Eso sí, aclaró que esa bolsa es adicional a lo anunciado por el Presidente el miércoles.

Que la UNAM dejó claro ayer que no se prestará a que la involucren en la arena político-electoral de 2024 tras la presentación de los dictámenes en los que queda asentado que no hubo plagio en los trabajos de titulación de **Xóchitl Gálvez** y **Claudia Sheinbaum**, las dos aspirantes presidenciales más visibles hasta ahora. O sea, todo en orden. Sin embargo, el Consejo Técnico de la Facultad de Ingeniería solicitó a la hidalguense que envíe las precisiones a las citas ausentes en su informe profesional, lo que, se supone, será puro trámite.

Que justamente **Xóchitl Gálvez**, aspirante del Frente Amplio por México, inició su visita ayer a Nuevo León con un desdén a **Samuel García**, a quien acusó de ser el representante de la 4T, un señalamiento que obligó al gobernador a dar un paso más en su aspiración presidencial, al señalar que pronto será “el candidato favorito de los mexicanos”. Luego de esa maniobra de esgrima, la panista aludió a su “amistad” con la senadora **Indira Kempis**, quien también aspira a la Presidencia de la República por Movimiento Ciudadano.

Que la diputada **Andrea Chávez** se registró como aspirante al Senado para representar a Chihuahua en la siguiente Legislatura, un anuncio realizado en el Museo Sebastián, donde estuvo arropada por simpatizantes, académicos y empresarios. La morenista ofreció una agenda para combatir la violencia de género y se dio tiempo para señalar atrasos de su estado en seguridad, educación y bienestar. Antes de terminar su discurso, personal de Protección Civil municipal clausuró el recinto, así que el mensaje final tuvo que darlo en una plaza cercana con megáfono en mano. ■